
 

会長の時間        池澤会長 

 

会長の時間をいただきます。 

先週木曜日、池澤年度第一回ゴルフコンペ＆懇親会が

小名浜オーシャンで開催されました。最高の天気の中、

12 名参加いたしました。夜の懇親会には、山本パスト会

長と鹿志村パスト会長にも参加いただき、楽しいひとと

きを過ごしました。ゴルフ優勝は、岩間会員でした。さ

すがでした。来年も計画したいと思っていますので、ご

参加よろしくお願いいたします。 

日立グローバルライフソリューションズの山本会員

が人事異動のため、今月をもって退会となります。後任

者が決まり次第、ご報告させていただきます。 

先週土曜日、会長幹事会がうのしまヴィラで開催され

ました。とても景色の良い施設でした。 

IM のカラオケ大会ですが、コロナ増加に伴い中止とな

りました。 

次次年度に大髙ガバナーの副幹事を各クラブより2名

出すようにとのことでした。主な活動は、3 大セミナー

設営手伝いをいたします。1 名は荒川直前会長が快く引

き受けてくれました。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

幹事報告          小野瀬幹事 

 

l 理事会報告いたします。 

l ひたち郷土かるた大会、寄付金を青少年奉仕委員会

より 2万円拠出いたします。当日は、川﨑青少年奉

仕委員長が出席されます。 

l 希望の風（1,000 円/会員）支援寄付依頼が来ており

ます。拠出しますが、どの委員会から拠出するか検

討中です。 

l ロータリーカード作成が承認されました。 

l 常陽銀行インターネットバンキング導入、承認され

ました。 

l 新入会員 石川さん、髙村さんが承認されました。 

l 次に会長幹事会の決議事項です。 

l 茨城海岸美化プロジェクトは、来年 3 月 4 日（土）

に開催予定です。予備日が 3月 18日です。場所は、

久慈川河口です。用具は用意してくれるそうなので、

動きやすい服装で参加お願いします。 

l クラブののぼり旗が見当たりません。今後も必要で

すので購入方向で考えています。 

l IM ですが、もしかするとハイブリット開催となるか

もしれないとのことです。 

l 第 2830 地区より災害支援金のお礼が届いておりま

す。 

 

委員会報告 

 

会員増強委員会         弓野委員長 

l 1 月 22 日に新会員オリエンテーションが開催され

ます。須田会員、荒蒔会員、赤須会員に参加いただ

きます。よろしくお願いいたします。 

 

米山記念奨学委員会     鹿志村委員長 

l 寄付ですが、おかげさまをもちまして久方ぶりに目

標達成いたしました。会長幹事はじめ、ありがとう

ございました。 

 

ロータリー財団委員会      朝日委員長 

l 財団も目標達成いたしました。皆様ご協力ありがと

うございました。 

 

 

出席報告       小笠原委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

33 名 19 名 14 名 63.3％ 11 名 1008％ 6 名 

 

 

ニコニコ BOX      小笠原委員長 

 

² コメントお願いいたします。 

池澤会長・小野瀬幹事・山本忠安・石川國博 

石川 悟・鹿志村高道・小笠原邦浩・須田 聡・ 

荒川浩信・川﨑健輔・弓野博司・鴨田文利・ 

佐藤信彦・千葉隆一・赤須哲也・髙島章行・ 
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荒蒔義長・朝日正道・森 重彰 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 27,000 円 累計額 648,000 円 

 

 

プログラム 

 

ノミニー選考委員会      朝日委員長 

l 結論から申します。私がノミニーとなり、2回目の

会長をやらせていただきます。皆様のご協力をいた

だければと思います。よろしくお願いいたします。 

 

クラブフォーラム 

前期を省みて           小野瀬幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 池澤年度が始まってから半年が経ちました。会長方

針に沿って、無事に事業活動が出来ているのも皆様

方のご理解ご支援のおかげだと思っております。本

当にありがとうございます。 

l 今日は主な活動を振り返ってみようと思います。 

l 8月にガバナー公式訪問がありました。私は濃厚接

触者となってしまい参加出来ませんでした。会長か

ら聞いた話ですと、大野ガバナーがとても気さくな

方でざっくばらんに話が出来てとても良かったと

聞いております。 

l 新しい試みとして月 1 回の夜間例会がありました。

昼間参加できない会員が参加でき、良かったと思い

ますので継続していきたいと思います。 

l 9月にはミニバス大会が開催されました。今大会は

茨城ロボッツ中村選手のスクールも開催され、子供

たちからも好評でした。 

l 10 月には地区大会に参加いたしました。充実した内

容だったと思います。 

l 10 月 25日には天地閣にて、日立中央 RCとの合同例

会が開催されました。他クラブとの交流で良い刺激

を受けたと思います。非常に楽しい時間でした。 

l 11 月には日立 YEGとの合同例会も開催されました。

ロータリーに興味を持ってくれた方もおり、一定の

成果があったと思います。 

l 池澤年度で最重要事項であります会員増強ですが、

10 名の新入会員を迎えることができました。 

l 会員数が 30 人を超えているのは 10 年前で、40 人を

超えているのは 20 年以上前です。今後、40 人を目

標に、池澤会長、弓野会員増強委員長と目指してい

きたいと思います。 

l この半年間、非常に温かい目で見守っていただき感

謝いたします。残り半年も私なりに頑張っていきま

すので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

前期を省みて          池澤会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 残り時間が少なくなってしまったので、会長方針の

振り返りは次週したいと思います。 

l 今日は、3年ぶりに開催されましたワイキキ RCでの

エクストラバガンザなどの様子を動画にてご紹介

させていただきます。ワイキキ RC との交流をぜひ

ご覧になってください。 

l 来年は大勢で参加したいと思います。 

l 残り半年もよろしくお願いいたします。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


